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Stimmenverhältnis
Beratungsfolge Sitzungstermin ja nein Enthaltungen Einstimmig mehrheitlich

Fraktion 13.12.2018
OBR Schwanebeck
OBR Zepernick
OEA 07.01.2019
Sozialausschuss
Finanzausschuss
Hauptausschuss
Gemeindevertretung 09.01.2019

Betreff:  Verbesserung der Verkehrssicherheit am Schul-Campus Zepernick

        Die Gemeindevertretung beschließt für den Schul - Campus Zepernick ein  Zielkonzept und
        Verkehrssicherheitsprogramm mit folgenden Zielstellungen bis zum Jahre 2030 u.a.:

1.    Beseitigung der Gefährdungen der Schulkinder,vor allem während der Schulzeiten durch
       organisatorische und ggf. bauliche Maßnahmen.

2.    Dem Umweltverbund mit ÖPNV, Radfahrer und Fußgänger ist bei allen Planungen eine größere
       Aufmerksamkeit zu schenken. Initiativen wie LAUFBUS werden unterstützt.
  
3.    Für die Verbesserung des Busverkehrs sind Vorschläge zur zeitlichen Realisierung zu erarbeiten.
       Grundlage bildet der Grundsatzbeschluss und die Pläne zum Busliniennetz vom 18.5.2016. 

4.    Die beschlossene Fußgängerführung zum Grundschulbereich mit Fußgängerbrücke über die Panke
       ist kurzfristig umzusetzen (s. Beschluss des Hauptausschusses zum Gesamtkonzept).

5.    Der Parkflächenmindestbedarf für die Lehrer und Erzieher ist festzustellen und in geeigneter Weise 
       nachzuweisen.

6.    Für den zentralen Zugangsbereich zur Turnhalle und zur Mensa sind die Fußgängersicherheit und
       Aufenthaltsqualität zu verbessern. 
       
Begründung:
Vor allem beim morgendlichen Schülerverkehr kommt es zu chaotischen Zuständen vor den Eingangsbereichen 
in der Schönerlinder Straße.
Außerdem werden die Schüler der Grundschule und des Hortes auf dem Wege zur Mensa und zur Turnhalle 
durch den Autoverkehr gefährdet.
Zur Absicherung müssen Erzieher abgestellt werden.
Für die beschlossenen Maßnahmen gemäß Beschlusspunkt 3.und 4. sind die Realisierungstermine abzuarbeiten.

Einreicher:  Heinz-Joachim Bona (Fraktionsvorsitzender)

Anlage: Präsentation und Lösungsvorschläge zur Sitzung des OEA


